

Der Mensch ist bereit, alles Mögliche zuzugeben –
nur, dass er ein schlechter Autofahrer ist,
das gibt keiner zu.

Niki Lauda

Danksagung

Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag, es ist nie alles gesagt, es ist immer zu früh ... Und doch sind da Erinnerungen, Gedanken, schöne Stunden, die einfach waren. Diese gilt es festzuhalten und im Herzen zu bewahren.

Beat Loretz

12. November 1961 bis 18. Juni 2023

Wir haben in diesen schweren Stunden von unseren Verwandten, Freunden und Bekannten innigste Anteilnahme erfahren.

Wir danken:

- Pastoralraumleiter Thomas Glur für seine trostreichen und einfühlsamen Abschiedsworte
- Herr Patrick Probst von der Messer Begleitung & Bestattung für seine grosse Unterstützung und herzliche Begleitung
- Herr Dr. Roy Nussbaum von der Nussbaum AG für die persönlichen und kollegialen Abschiedsworte
- den ehemaligen Arbeitskollegen für die herzlichen und unvergessenen Anekdoten
- dem Organisten Benjamin Guélat für die musikalische Umrahmung

Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die von Beat Abschied nahmen und in liebevoller Anteilnahme ihr Beileid mit stillem Händedruck, Karten, Blumen und Spenden bezeugten.

Es gibt Tage und Stunden im Leben, die jeder durchstehen muss. Aber sich getragen zu wissen von Menschen, die uns nahestehen, gibt unendlich viel Kraft. Dankeschön.